



Zona en la que se ha aplicado el único sentido en Ongarai. :: A. LASUEN

Vecinos de Ongarai entregan 400 firmas para que se vuelva al doble sentido de la vía

Rechazan el modo en el que se ha realizado el cambio «de forma precipitada, sin dar ningún tipo de información»

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Vecinos de Ongarai entregan alrededor de 400 firmas para solicitar al Ayuntamiento de Ermua que restablezca el doble sentido de la vía de subida a los centros educativos de Ongarai. Estos vecinos «rechazan esta actuación del Ayuntamiento de Ermua de modificar el sentido de doble dirección en el vial de Ongarai, desde el número 5 hasta el cruce de Vialbe».

En el barrio creen que ha sido

«una medida precipitada, sin dar ningún tipo de información, ya que únicamente se publica un artículo en la prensa cuando las modificaciones están realizadas».

Entienden que hay un agravio comparativo con otras zonas del municipio donde se hizo una consulta a la población residente antes de realizarse un cambio en sus viales. Por ello afirman que «ni se ha dado opción alguna a los habitantes del barrio a plantear sus propuestas».

Califican esta actuación de «totalmente perjudicial». La nota firmada por estos vecinos amplía este perjuicio al resto de la villa, puesto que tras prohibir el sentido de bajada, el tráfico se traslada obligatoriamente a la calle Sexto Centenario y a San Pelayo. Las firmas se entregaron ayer en Abiapuntu y sus respon-

sables esperan recibir en breve una respuesta.

La idea de recoger las firmas partió de Luis Fernando García, que tras confesar estar «harto de que multen cuando ellos quieren», vivió este episodio de prohibición de paso en el sentido de bajada de esta vía como «una más de las cosas que están mal hechas en Ermua».

Una de esas situaciones que este ermuarra entiende que «están mal», está directamente relacionada con el corte del tráfico en dirección descendente en el barrio de Ongarai «porque desvían parte del tráfico hacia el puente de Vialbe, que pese a no cumplir normativa, por sus medidas, ese sí, tiene doble sentido».

Este ermuarra tampoco entiende la elección de la zona que se pretende proteger del tráfico.

El IMD adapta sus horarios de verano a los servicios deportivos

:: A. L.

ERMUA. El Instituto Municipal de Deportes de Ermua adapta a la nueva temporada de verano sus actividades y servicios. Esta oferta se ha puesto en marcha para continuar con la práctica deportiva habitual o iniciarse en nuevas actividades.

Existen 35 horarios diferentes. Todos estos cursos del mes de julio se incluyen en la tarifa premium, mediante la que los usuarios del polideportivo pueden elegir entre diferentes especialidades deportivas dependiendo de sus necesidades.

Una de esas prácticas deportivas es el spinning, que se puede practicar los lunes y miércoles (10.45, 18.00 y 20.00 horas), martes y jueves (14.45 y 19.00) y sábado (10.00).

El patinaje también tiene su espacio. Se ofrecerán cursos los lunes y miércoles (a partir de las 20.30 horas), martes y jueves (19.30 horas) y martes y viernes (10.30).

Se puede practicar pilates lunes y miércoles (18.30 horas) y martes y jueves (9.30 y 13.45 horas).

El 'body power' se puede practicar lunes y miércoles (14.00 y 19.00 horas), y martes y jueves (18.00 horas).

También se ofrecen cursos de aeróbic, martes y jueves (20.30 horas) y de 'stretching', miércoles (20.00 horas).

Por último, se ofrecen clases de 'aquagym' los martes y jueves a las 8.15 horas.

Betiondo y biblioteca

La biblioteca de Ermua y el complejo deportivo Betiondo estrenan horarios en el mes de julio. El horario de verano de Betiondo se dividirá en dos fases diferentes. La primera incluye los días del 24 de junio al 24 de julio. Entonces se abrirá la instalación de lunes a viernes, de 16.00 a 21.30 horas, y los sábados de 8.30 a 14.00 y de 16.00 a 20.00. Los domingos y festivos permanece cerrado. Del 25 de julio al 31 de agosto también estará cerrado.

La biblioteca municipal también cuenta con nuevos horarios en julio. Desde el próximo lunes y hasta el día 12 de julio la biblioteca se abrirá por la mañana de 9.00 a 14.00 horas y por la tarde de 17.00 a 20.00 horas, de lunes a viernes. El fin de semana mantiene el horario habitual de apertura, es decir, de 11.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 horas.



El polideportivo ofrece numerosos horarios a los usuarios. :: E. C.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELEFONOS DE INTERES

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICIA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00* Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00* *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 9.00 a 13.30: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermin Calbetón, 19. Eibar).

DEBA



Ion abre la puerta del camping que regenta junto a su mujer Eli. :: ANDER SALEGI

Una casa de 25 años para los campistas

El Camping Itxaspe ha cumplido sus bodas de plata y durante este periodo ha visto cómo han cambiado las vacaciones de la gente

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Deba también cuenta con un lugar acogedor para los veraneantes. Se trata de una zona alejada del ruido, rodeado de naturaleza, tranquilo, que recibe con los brazos abiertos a todos sus clientes. El Camping Itxaspe ha cumplido este junio 25 años, un periodo en el que ha visto a muchos turistas.

El matrimonio eibarrés formado por Ion y Eli siempre han sido amantes de este estilo de vida. «Nos gusta desde siempre. Al principio tenía una tienda de campaña y luego nos compramos una autocaravana», destaca él. Cansados de la vida en la ciudad, y de su tienda, decidieron «cambiar de rumbo y crear un camping». «Costó» encontrar un sitio por la costa vasca, pero en 1985 se decantaron por la zona de Itxaspe.

Se trataba de un terreno en el que

se proyectaba construir una gran urbanización de chalets, pero que no fructificó y fue embargado. Tras un par de años de tramitación de permisos, preparación de terrenos y construcción de instalaciones, el Camping Itxaspe vio la luz. La fecha de apertura fue el 9 de junio de 1988. Sus primeros clientes llegaron de muy lejos, una pareja inglesa que viajaba con su caravana.

Las vacaciones de la gente han variado desde entonces. «Al principio, los clientes venían y se quedaban alrededor de un mes, pero ahora vienen de paso, tres días más o menos», explica el gerente. Incluso, este año, con tanta lluvia, la situación ha empeorado: «En primavera hemos notado un descenso considerable de turistas. Y como ven que llueve se quedan únicamente una noche».

Su clientela es «muy variada», pero siguiendo unos parámetros. Así, reciben a familias, jóvenes y personas mayores, de todo tipo. Los mayores de 30 años se decantan por emplear sus caravanas o autocaravanas, mientras que los más jóvenes prefieren las tiendas de campaña, porque «resulta más económico».

Las fechas de los turistas también son algo que no cambian. «Nuestra clientela en agosto lo componen en un 90% gente del Estado, mientras que el resto del año esa cifra corresponde a extranjeros», explica Ion. Lo que tienen claros los gerentes del Camping Itxaspe es que «en Europa hay mucha más tradición de camping que en España, ya que por aquí no se ha promocionado».

En la comparación entre el hotel y el camping está claro. «El camping es mucho más barato. No solo en lo que al alojamiento se refiere, también en la manutención».

Desde hace 25 años, se «ha trabajado mucho para mejorar y ampliar instalaciones, contando actualmente con instalaciones y equipamiento moderno». Tiene servicio de restaurante, supermercado, baños y lavadora. Además, tiene piscina, mesas de ping-pong, piscina y para jugar a petanca. «Nos interesa que la gente que viene haga actividades», especifica Ion, por lo que ofrecen actividades con Yako Surf Eskola, y también dan facilidades para poder montar a caballo por Mutriku, alquilar bicis o disfrutar con el paintball.

Cartel de los Sanrokes

El cartel anunciador de las fiestas de San Roke se obtendrá a partir de un concurso público que se va a llevar a cabo en julio, entre el 15 y el 20. Los trabajos habrá que dirigirlos al Departamento de Cultura del Ayuntamiento (calle Puerto Nº 1). Las obras deberán tener unas dimensiones de 450 mm. de ancho por 680 mm. de alto y llevar el título 'Abuztuak 14tik 18ra 2013 San Roke Jaiak Deba'.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

Liburutegiko ordutegia

Ostolaza Udal Liburutegiak bere ordutegia aldatu du. Astillero kalean dagoen lekuak udako ordutegia martxan jarri du eta irailaren 6ra arte mantenduko du. Horrela, egun hauetan liburutegi orokorrak bere ateak irekiko ditu 9:00etatik 14:00ak arte eta haur liburutegia, berriz, 10:00etan hasiko da eta 13:00etan amaitutzat joko du bere lana.

ERMUA

El parque del Marqués de Valdespina acoge hoy la Elektrojaia

ERMUA. La 'Elektrojaia', de Ermua, que cumple su quinta edición, tiene hoy sábado su día grande y celebra ese aniversario con un ambicioso programa. Tras la actuación ayer del Dj norteamericano de gran clase, Tim Baker (Detroit), las formaciones electrónicas reunidas en la Asociación 'Beti-txarto', con el apoyo de la concejalía de Juventud, programan hoy una fiesta del más alto nivel.

El festival tendrá lugar, en el parque de Marqués de Valdespina, a partir de las 3 de la tarde hasta la madrugada. Habrá escenario principal y chillout; actuaciones, mapping en 3D. Por la tarde también habrá varios stands en los que se realizarán tatuajes y estilismo en el pelo y en el rostro. Durante estas jornadas se ha podido escuchar a los Djs: Tim Baker, Stan Garac, Erikss, Fey, Javierski, Alexander M., b2b, B. Gutiérrez, Maik Garcia & Etten, Asier & Araujo, Victor Gato, Beato, Ale Panu, Karloops, Silva, Spora. Y se contará con las actuaciones de percusión de Txanpras.

Las actividades comenzaron el jueves con Elektrojaia Pintxopote en una quincena de establecimientos. Después vino ayer Pre-party, con actuaciones de Dj's, ac-

tuaciones, photocall, Lounge Terrace, Tattoos y puestos de NailArt & de HairStyle, fiesta que se desarrolló en la plaza Cardenal Orbe. Hubo un ambiente especial con música techno y house' muy variada en una terraza 'chill out' o de relax.

Día del Orgullo Gay

A lo largo de los próximos días, sigue en Ermua la celebración del Internacional del orgullo gay, lesbiano, transexual y bisexual, en conmemoración de aquel 28 de junio de 1969 en Nueva York.

Como es habitual, el Departamento de Igualdad y la Biblioteca municipal han elaborado una guía específica de «Lecturas que salen del armario», con una interesante recopilación de libros, películas y documentos sobre la materia. Se puede ver a través de la web o recogiendo en la Biblioteca y en la Casa de la Mujer.

Tras la concentración, organizada por la asamblea de Mujeres de Ermua y Zipriztintzen, grupo de hombres por la igualdad, desde el día 2 al 9 de julio, tendrá lugar, un videowall, en la calle Zubiaurre 21, con exposición virtual de carteles, videos...etc. que abordan la temática.

ONDARROA

El Kafe Antzokia cierra sus puertas mañana domingo

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Kafe Antzokia de Ondarroa, un referente en la localidad costera, cierra hoy sus puertas, según una nota que dio a conocer el colectivo que regenta esta institución, bajo el nombre Zenbat Gera, y que también explota un establecimiento similar en Bilbao.

Esta iniciativa se puso en marcha hace tan sólo 11 años y pese a mantener una amplia actividad cultural no ha podido sortear la crisis. Esto ha llevado al anunciado de cierre, con mucho pesar, entre los aficionados a la música, dado que su programación suponía un salto cultural importante para Ondarroa. El cierre del bar tendrá lugar a las 8.00 horas. Anteriormente, en este establecimiento se ubicó el cine Alameda que fue objeto de una gran remodelación para contar con un establecimiento de hostelería, con un gran escenario, para una cabida de 500 personas. A lo largo de estos años han pasado por este establecimiento un amplio elenco de cantautores y grupos vascos. Ondarroa celebra hoy la fies-

ta del Zapatoa Azule que tendrá en la llegada de la Dina Martxa, el momento de mayor explosión de júbilo, sobre las 14.00 horas, justo cuando todos los participantes en la prueba lleguen a Ondarroa después que a primera hora del día partieran de Tolosa.

Recibimiento

En el recibimiento participa la Banda Kresala, que todos los años concentra a mucho público. Junto a este acto, tiene lugar la feria de venta de camisetas, cuya apertura es a las 11.00. Los actos se iniciarán a las 12.00 horas con la apertura de los actos desde el balcón del Bar Alai y después se iniciará la venta de talo, chicharro a la parrilla etc. Seguidamente, a las 12.30 horas, habrá una kalejira del grupo de txistularis de Kresala y a las 14.15, a participación de bertsoari: Botx y Arri. Por la tarde, habrá juegos para los chavales, kalejira con los gaiteros, y una romería, a las 20.30 en la plaza de arriba, y kalejira con una Ttek electrotxaranga. Para finalizar, habrá un concierto con el grupo Repercusión.